
HEILIGER FRANZ VON SALES (24. Januar) 

 
1. Wer war Franz von Sales? 

Franz von Sales lebte von 1567 bis 1602. 
Er war Bischof von Genf und gründete 
einen Orden (Salesianerinnen). Er 
schrieb Bücher für den Glauben.  
 
2. Welche Menschen bitten besonders 
um seine Hilfe? 
Um seine Fürsprache bitten besonders 
die Schriftsteller und die Gehörlosen.  

 
3. Warum ist er für Gehörlosengemeinde/Gehörlosengemeinschaft 

wichtig? 

Er war sehr liebenswürdig und freundlich zu den Menschen. Er tat, was 

er sagte – und umgekehrt. Die Menschen hatten zu ihm Vertrauen. Er 

förderte auch einen gehörlosen Jungen durch eine eigene 

Gebärdensprache. Er gab ihm ein Zuhause und Arbeit. So wurde er zum 

Patron der Gehörlosen. 

 
4. Tagesgebet  
 

Guter Gott, 

wir sind heute zusammen,  

weil wir Franz von Sales feiern.  

Er soll uns helfen, 

dein Wort richtig zu verstehen. 

Er ist für uns ein Lehrer im Glauben. 

Er soll uns deine Freundlichkeit zeigen. 

Darum bitten wir durch Christus unsern Herrn. Amen. 



5. Lesung 

 

Lesung aus dem Brief des Apostels Paulus an die Gemeinde in Ephesus. 

 

Liebe Schwestern und Brüder! 

 

Ich soll den Heiden das Evangelium verkünden. 

Das Geheimnis Gottes ist wahr geworden: 

Dieses Geheimnis war seit der Schöpfung schon da. 

Es ist Jesus Christus selbst. 

 

Die Kirche soll Gottes Willen überall bekannt machen, 

im Himmel und auf der Erde. 

Was Gott will, hat uns Jesus Christus gezeigt. 

 

Wir können auf ihn vertrauen und an ihn glauben. 

 

Nach Eph 3,8-12 

 

 

6. Ruf vor dem Evangelium 

 

Jesus sagt: 

Ich gebe euch ein neues Gebot:  

Liebt einander, genauso wie ich euch geliebt habe! 

 



 

7. Evangelium 

 

Es war am Abend, bevor Jesus starb. 

Er war mit seinen Jüngern zusammen. Er sagte zu ihnen: 

 

„Der Vater liebt mich. 

Genauso liebe ich euch. Bleibt in dieser Liebe. 

Wenn ihr so lebt, wie die Gebote es sagen, 

dann bleibt ihr in meiner Liebe. 

 

Warum sage ich euch das? 

Damit ihr meine Freude spürt. 

Das ist mein Gebot: Liebt einander, 

so wie ich euch geliebt habe. 

Die Liebe ist am größten, 

wenn einer sein Leben gibt für seine Freunde. 

Ihr seid meine Freunde, 

wenn ihr lebt wie ich es eben gesagt habe. 

 

Ihr seid nicht meine Diener – 

Warum? Ein Diener weiß nicht, was sein Herr tut. 

Ihr seid Freunde – 

Warum? Ihr wisst alles, was mein Vater mir gesagt hat. 

 

Nicht ihr habt mich ausgesucht, sondern ich habe euch ausgesucht. 

Auf, geht los, bringt Frucht, so wie ein guter Weinstock! 

Eure Frucht soll bleiben! 

 

Ich wiederhole nochmals: 

Liebt einander!“ 

Joh 15,9-17 

 

 

 


